

XV Campeonatos Nacionales de Natación infantiles y juveniles

La Delegación Nacional de Juventudes y la Federación Española de Natación, han cuidado una vez más de los Campeonatos Nacionales, esta vez en una de las más completas instalaciones. La del Club Nazaret de Jerez de la Frontera, instalaciones que patrocina en una labor social maravillosa la Caja de Ahorros de Jerez.

Un año más la provincia de Gerona ha hecho sentir su buen momento natatorio, logrando a la vez su más brillante clasificación en los quince años que tienen lugar estas reñidas confrontaciones.

Pedro Balcells se proclamó campeón de España infantil en 100 metros braza y en 200 estilos, mientras que otro olotense, Jaime Casas, lograba hacerse con el tercer puesto en esta modalidad. Pero quizás lo más impresionante, lo que hizo poner de pie a los centenares de espectadores, fue la emotiva lucha por equipos 4 x 100 estilos infantiles, en la que nuestro equipo representativo, formado por Tubert (Bañolas), Balcells (Olot), Casas (Olot) y Planella (Bañolas), se proclamaban subcampeones de España, tras sucumbir por sólo 4 décimas de segundo con Valencia, que logró el título de campeón, y tras dejar atrás provincias de tanto raigambre natatorio como Barcelona, Las Palmas, Navarra, Madrid, Sevilla, Pontevedra, Valladolid, Zaragoza, etc., etc... Buen bautismo en competiciones nacionales de Daniel Mallarach y Comerma, los dos más jóvenes del equipo, así como notables las actuaciones de Juárez, Vergés, Obrador, Gómez y Bartrina. En juveniles y por equipos, el formado por Vergés, Gómez, Bramon y Pujol, lograron un magnífico 5.º lugar, mientras en 4 x 200 libres, Juárez, Salvó, Vergés y Pujol, conseguían el sexto puesto entre 50 equipos participantes, lo que da una idea exacta de la extraordinaria actuación de los gerundenses.

Una vez más la Federación Catalana ha quedado campeona por Federaciones, quedando por provincias Gerona en el tercer lugar—perdió el segundo puesto por carecer de saltadores—seguida de Alava, Sevilla, Valencia, Castilla, Asturias, Ceuta y Galicia.

Los Campeonatos de España femeninos

Han sido seleccionadas para defender a nuestra provincia en los próximos Campeonatos Nacionales que se celebrarán en Málaga los días 18, 19 y 20 de setiembre, las nadadoras del C. N. Olot, Montserrat Balcells, Teresa Montbardó y Enriqueta Coderch, y la del Club Natación Castellfullit Concepción Furcará.

Los Campeonatos Generales de Cataluña

Pedro Balcells, subcampeón de Cataluña en 100 y 200 metros braza, adjudicándose los primeros lugares el olímpico Durán, de nuevo en gran forma... y con cuatro años de ventaja sobre el olotense. También en los 200 metros estilos nuestro nadador se clasificó en el octavo lugar, mientras nuestras féminas Montserrat Balcells y Teresa Montbardó conseguían los puestos 9 y 13, respectivamente, en los 100 metros espalda, además del 10 en 100 libres la primera, en unas confrontaciones muy reñidas y emocionantes.

Campeonatos de Cataluña, menores

28 nadadores olotenses se han clasificado para la fase final. 18 de ellos salen hoy sábado para Reus, mientras que los restantes lo harán mañana hacia Sabadell.

Extraño vocabulario

Cuentan de un taxista olotense que fue requerido por teléfono para trasladar a dos señoras de edad

desde su domicilio a la Estación. El taxista en cuestión se subió al tercer piso, donde vivían las citadas señoras, llamó a la puerta, y su primer saludo fue:

—“¿Es aquí on s'han de carregar dues velles?”

—Aquí no hay que cargar a nadie, ¿o es que cree que las personas son sacos de patatas?—le contestaron airadamente...

Esto viene a cuento a raíz de una nota publicitaria aparecida en nuestros Semanarios, sobre cierto Festival de Natación en nuestra comarca, que constituirá “una reválida pública, sin jueces de salida, sin jueces de llegada y sin cronómetros revienta jóvenes”...

Aquí también, como en el caso del taxista, el Club Natación Olot podría sentirse aludido y contestar airadamente que allí no se ha reventado a nadie. Y es que en materia de publicidad también hay unas reglas que hay que cumplir. Uno puede decir que su producto, su método, su mercancía, es la mejor del mundo. Pero uno no puede decir que el detergente de su competidor—pongamos por caso—al que lo usa le “revienta” toda la ropa. Por fortuna, el Club Natación Olot, que da la casualidad que usa cronómetros para medir el esfuerzo de sus nadadores, tiene un paraguas así de grande, donde se cobijan nada más y nada menos que 1.048 familias, por lo que le tienen sin cuidado las banderillas de fuego que de un tiempo a esta parte le son administradas, como le tiene sin cuidado el vigor y la salud de los demás...

CICLISMO

Mañana el XV Gran Premio Fiesta de Olot

Mañana de nuevo una nueva edición de la tradicional carrera ciclista, que año tras año organiza el entusiasta Club Ciclista Olot con su ya clásico recorrido. Una manifestación deportiva que abre nuestras Fiestas y hace felices a una gran cantidad de amantes del pedal, y cuyas incidencias siguen desde la salida a la llegada, ajenos a la lluvia o al calor. Es el mismo público que “devora” las noticias en los diarios especializados cuando la vuelta a Francia, que se sabe de memoria las filiaciones de Merckx y de Gimondi, que sufre con los reveses de sus ídolos y salta de alegría en sus victorias. Justo es que una vez al año, por lo menos, puedan vivir de cerca el esfuerzo titánico de una carrera ciclista en directo con toda la emotividad que ello encierra.

La salida está anunciada para las 10 de la mañana, frente a la Plaza Mercado.

B. V.

Mañana empieza la Liga

Mañana tendrá lugar en el Campo Municipal de Deportes el primer partido de liga, que enfrentará al equipo local contra el Badalona.

Es de esperar que se haya completado, sino totalmente, parte de la plantilla local y el aficionado pueda ver con que armas podrá disponer el cuadro bermellón ante la difícil etapa que empieza mañana.

Peligroso rival va a ser el equipo costeño, sin duda de los equipos punteros, pero que en esta temporada nada se puede decir, ya que va a deparar muchas sorpresas.

Así finalmente podremos ver el primer equipo, y que el mister olotense no tenga problemas en formar la dirección que tanto se ha esperado, y a ver si se logran los dos primeros puntos de la temporada.